



Comité Directivo Estatal

Paseo de la Presa No. 37. Col. Centro
Guanajuato, Guanajuato. C.P. 36000
Tel. 473 731 13096

DEFENSA DE LA DEMOCRACIA, CONVICCIÓN PRIÍSTA EN GUANAJUATO

- Priistas de Guanajuato alertan sobre señales de rumbo equivocado del país

Guanajuato, Gto. 08 enero, 2026

Integrantes del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI) advirtieron que la ruta política emprendida por el Gobierno Federal desde 2018, representa un grave riesgo para la democracia mexicana, al reproducir un modelo similar al de Venezuela, caracterizado por la concentración del poder, el debilitamiento de las instituciones y la eliminación de los contrapesos democráticos.

Lo anterior lo afirmaron el delegado nacional del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Eligio González y Bonifacio Rodríguez secretario general del Comité Directivo Estatal (CDE); ambos manifestaron preocupación por el rumbo que está tomando el país. Los acompañaron Carlos Lira y Guillermo Echeverría, secretarios de Organización y Operación Política respectivamente.

Eligio González recordó que el PRI ha advertido desde hace más de cinco años sobre esta tendencia, al señalar que en Venezuela el proceso inició con modificaciones graduales a la Constitución, el control del Poder Legislativo, la cooptación del Poder Judicial, la desaparición de los organismos autónomos y el uso de programas clientelares para consolidar lealtades políticas.

Y añadió que se permitió la expansión del crimen organizado mediante la generación de presión y terror social, una dinámica que hoy presenta preocupantes similitudes con lo que ocurre en México.

“Más allá del debate legal sobre la situación en Venezuela y la intervención del gobierno de Estados Unidos, la posición del Gobierno Federal mexicano resulta preocupante y políticamente incongruente, al defender a un régimen señalado por vínculos con el narcotráfico y el crimen organizado. Esta postura revela un temor a lo que pueda derivarse de investigaciones internacionales que apuntan a una estrecha relación entre grupos criminales de Venezuela y México, con la posible complicidad de autoridades gubernamentales”, declaró.

Por lo anterior, señaló que el PRI se mantendrá firme en la defensa del sistema democrático nacional, particularmente ante la anunciada reforma electoral, la cual recalcó que forma parte de una ruta autoritaria, al pretender controlar al árbitro electoral y a los tribunales, lo que pondría en riesgo la equidad de los procesos electorales y la posibilidad real de la alternancia política.

Sobre la estrategia nacional para combatir al crimen organizado, los priistas respaldaron las acciones del presidente nacional del PRI, el senador Alejandro Moreno, encaminadas a denunciar internacionalmente la grave situación de inseguridad que vive el país destacando que el interés del Revolucionario Institucional es desvincular a la delincuencia organizada del poder político y evitar que se consolide una peligrosa fusión entre gobierno y crimen.

Apoyaremos siempre las causas sociales

Por otro lado, integrantes del PRI en Guanajuato recalcaron que siempre estará del lado de la ciudadanía, particularmente en asuntos como la concesión de la autopista Guanajuato-Silao, la inseguridad en municipios como Irapuato y el acompañamiento a los colectivos de madres buscadoras.





Comité Directivo Estatal

Paseo de la Presa No. 37. Col. Centro
Guanajuato, Guanajuato. C.P. 36000
Tel. 473 731 13096

En este último punto, los dirigentes lamentaron la falta de sensibilidad y recursos por parte del Gobierno Federal, al señalar que muchas madres buscadoras realizan su labor sin apoyo institucional, incluso costeando peritajes y traslados, lo cual calificaron como inaceptable.

Finalmente, el PRI reiteró su compromiso de seguir alzando la voz, defendiendo la democracia, las instituciones y los derechos humanos, y de mantenerse vigilante ante cualquier intento de vulnerar las libertades y la legalidad en México.

--- 0 0 0 ---

